

SIAMS 2016

A l'écoute des exposants

La prochaine édition du SIAMS, qui se déroulera du 19 au 22 avril 2016 à Moutier, affiche un taux record de réservations, les deux halles principales étant déjà pleines six mois à l'avance. Il reste toutefois encore un ou deux stands disponibles pour les entreprises se décidant tardivement.

L'équipe organisatrice, formée d'une douzaine de professionnels des différentes branches, planche sur les commodités de l'organisation. Ainsi, des solutions adéquates seront proposées pour la question du parking des visiteurs. Des billets CFF bénéficiant de 20% de rabais avec un ticket d'entrée pour le salon seront également offerts aux visiteurs. Des solutions pratiques sont aussi proposées aux futurs exposants comme le

téléchargement direct de billets d'entrée, des lettres types ou des modèles de courriels pour annoncer leur participation à la manifestation ou encore la publication de nouvelles sur le site web de l'événement. **o**

Attentive to exhibitors' needs

The next edition of SIAMS, which will take place from 19 to 22 April 2016 in Moutier, has achieved a record number of reservations, with both main halls already full six months in advance. One or two stands are still available however for firms yet to make a late decision.

The organising team, consisting of a dozen professionals from different branches, has been working on making life easier for exhibitors. For example, appropriate solutions will be introduced to facilitate visitor parking. CFF rail tickets offering a 20% discount with an entrance ticket to the exhibition will also be offered to visitors. Practical solutions are also being proposed to future exhibitors, such as direct downloading of entrance tickets, specimen letters and emails announcing their attendance at the event, and a round-up of news published on the event's website. **o**

